

平素より当協会の事業活動に対しまして、格別のご支援・ご協力を賜り、重ねて厚く御礼を申し上げます。

5月8日から新型コロナはインフルエンザと同じ5類感染症へ移行となりました。2020年当初からの3年間は当協会の活動にも大きな影響が出て、ほとんどの年間恒例行事が中止となり、会員同士の交流も出来ない状況が続きました。完全に終息した訳ではございませんが、備えを万全にしながら経済再生に向けて進んでいくという国の方針です。

しかし、現実には新型コロナのパンデミックに始まり、昨年からのロシアによるウクライナ侵攻、円安、食料やエネルギー価格など物価の高騰も材料となり経費を圧迫しています。そういう中ではありますが、何とかこの危機を脱して我々企業も経済再生に向けて前進あるのみで進んで行こうではありませんか。

さて、我々企業にとってここ数年の深刻な問題は人手不足です。この美作市にはもう働き手が居ないのかと思うほど、本当に深刻な問題となっており、新卒・中途採用ともにまったく人が集まらない状況です。

我々企業の努力はもちろん必要ですが、やはり過疎化へ向かっているこの状況を食い止めるべく、市長をはじめとした、行政の力も必要だと大きく感じています。住みやすい、また住みたいまちづくりを是非ともお願いいたします。

当協会におきましても、2016年から近隣学校の先生との情報交換会や、生徒の職場見学会を企画しています。今年も4月13日に職場見学会をおこない、5月30日にホテル作州武蔵様で学校との情報交換会を開催いたします。また、協会ホームページの充実、協会企業ガイドの作成と近隣学校への配布も例年通りの実施としています。

今後も皆様方のご意見・ご要望を聴きながら、皆さまにとって実のある協会運営を目指して参りたいと思っておりますので、引き続きご協力のほどお願い申し上げます。

令和5年5月19日

美作市誘致進出企業協会 会長 松尾 順一郎